
■卓話者紹介　　　　　　　　　天野純一君
昭和49年生まれの50歳です。真言宗の住

職をされ、桐生西RC所属。今年度はインタ
ーアクト委員長で次年度は地区副幹事、その
次はクラブ幹事と活躍されています。
■卓　話
沼田RCの皆様にはインターアクト等通じ

て大変お世話になります。保坂ガバナー、関
地区幹事、地区副幹事の皆様には特にお世話
になりました。天野地区担当副幹事にはご指
導いただきありがとうございます。先日の当
クラブがホストの地区協議研修会では多くの
出席ありがとうございました。
インターアクトクラブは前年の地区大会ほ
かの行事を行い、海外研修で台湾との交流を
予定していましたが諸事情により中止になり
ました。
次年度のために委員会では2560区との合

同事業を予定していたため、台湾の三重中央
RCと高校にお伺いして、コロナ感染症から
途切れていた交流の今後のために調査をして
まいりました。
台湾の松山空港着でくるよう言われていて
受け入れに関して男女同数で偏りのないよう
に地空港まで迎えに来ていただきました。前
回が2019年で新潟の2560地区が主導でし
たが、その時に行き違いがあったらしく、受
入れてた高校はあまり乗り気でない様子。後
で言われたのですが、できれば2840地区単
独でと要望されました。バナー交換をして当
地区の保坂年度のバッチを配ったのですが
120個では足りないぐらいでした。また、当
地区で集めた台湾地震の義援金を直接渡して
まいりました。我々に同行して通訳を務めて

いただいたのは、前橋RCが世話クラブで受
け入れていた米山奨学生の方で大変助かりま
した。米山奨学金が役に立っていることを実
感させられ、彼も喜んでいました。
インターアクトクラブは高校生の会員のた

め年度がずれますが、次年度の7月地区大会
があり、動き出しています。新潟との合同で
訪問や受け入れをしていましたがどう実施す
るか早めに検討をしていきたいと思います。
次年度森ガバナーの下で地区副幹事でお世

話になりますが、沼田RCの皆様にはさらに
お世話になると思いますので、ご指導ご鞭撻
をお願い申し上げます。

■司　会　　 阿左見卓巳SAA出席委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　　櫛渕光彦君
■来賓及び来訪ロータリアン
地区インターアクト委員長　　河内良範君
米山奨学生　　ディアン・プリハンダニ・

ショシアナ・スハジャ君
グローバル補助金奨学生　　松井理沙さん

飯島千明会長
先週は国際大会ウィークという事で、例会

は休会、6月最初の例会となります。
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6月の特別月間テーマは親睦活動月間とな
っています。年度のラスト月間に親睦をもっ
てくるロータリーの考え方や、先日の国際大
会を通して実践してきた国際的な親睦活動を
思い返すと、職業人同士が集い奉仕をする、
その原動力がまさに親睦にあると、今は確信
しています。
国際大会での主な親睦・交流について、ク
ラブ会長報告をしたいと思います。大会の全
体像については西田地区副幹事の方でこの後
報告してくれると思います。自分の泊まって
いたホテルでの一コマはロータリアンらしき
人を見たら、もう英語なんか話せなくてもい
いし、同じロータリンだし！のノリで「Are
you Rotalian？」その人はガーナから来た
ガーナ大学の経営層の人でした。
次は～シンガポールに来たらマーライオン
見なきゃという事で、行ってみるとやはりそ
こにもロータリアンであろう集団。尋ねてみ
たら「From Thailand！」比較的近いタイ
国からきたロータリンでした。
そして、メンバーの千吉良君のもとに1本

の電話。沼田ＲＣの友好クラブ、フィリピン
のサーキットマカティＲＣからでした。翌日
のネパールのパターンＲＣ会長さんと約束し
ていたホーカースという屋台風店舗が集まっ
ている場所にこちらも来てもらう事にして、
翌日、沼田・マカティ・パターンの３ロータ
リークラブ友好食事会となりました。
自分なりに国際大会について理解したのは
～大会や会議はもちろん大切ですが、国際大
会を理由にそこに集う事に意義がある気がし
ます。国際に行くのは仕事の調整や、お金の
事、家族や会社の理解など、たいへんなハー
ドルがありますが、その分だけ貴重な経験が
できる、必ず今後の人生にも活きますし、友
人もたくさんできます。そこへ行き、その雰
囲気にひたり、今はグローバルな時代、もし
かしたらビジネスに結びつくかもしれません

し、お互いわかっていてもわからなくてもカ
タコトで話すのも楽しいですよ。私からは、
「国際大会にもし踏み出せたら自分の中で何
かが動く」そんな事を伝えていきたいと思い
ます。
先週５月30日は沼田中央RCの職場訪問・

移動例会が、角屋工業へ職場訪問としてやっ
てまいりました。武井会長以下約30名で、
KADOYAコミュニティのスタジオで例会が
開かれました。KADOYAの地域をつなぐコ
ミュニティ企業としての活動などに興味を持
っていただいていたので、フラやエアロビな
ど、地域コミュニティとしての健康・文化活
動などの応援や１day CAFモﾈどのお話を含
めて卓話をさせていただきました。改めて、
今回、中央ＲＣさんの例会に参加して、飾ら
ない自然体というか、中央さんらしさとうい
うものがあるなと感じました。5日（水）は
両クラブの親睦ゴルフコンペです。1年の総
決算として、親睦を深めながらもゴルフ対決
にも勝ちたいですね。
本日は、河内良範インターアクト委員長が

来訪されています。コロナが明けた今年、イ
ンターアクトがどのように活動してきたのか
学んで、次年度沼田ＲＣの青少年奉仕に活か
していきたいと思います。
今年度例会も今日を入れてあと4回。頑張

っていきます！
浅沼美香幹事

◎地区より
・インターアクト地区大会案内
７月20日高崎総合福祉センター

・クラブ管理運営セミナー開催
６月24日前橋問屋セミナー

◎県RC野球大会コミッショナー会議開催
７月11日18時30分、ホテルサンダーソン

◎次年度現況報告書について
名簿に変更がある方は今月中に事務局へ

◎理事会の開催　本日例会終了後
◎ロータリー財団より
・ポリオプラスソサイティ表彰
保坂充勇君　　水石清治君

◎SAA出席委員会 林　和弘委員
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幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

76名 44名 ５名 69.70 ％



◎ニコニコ委員会　　　　　金井正樹委員長
・河内良範（桐生西RC） 卓話にお伺いし
ました。よろしくお願いします。
・飯島千明君　シンガポール国際大会参加チ
ームも無事に帰国。クラブへフィードバッ
クしていきたいと思います。
・保坂充勇君　世界大会ご参加の皆様大変お
世話になりました。無事終了したことに感
謝。ありがとうございました。
◎ニコニコ一週間　
天野純一君　　今井幸吉君　浅沼美香さん
岡部　彰君　　小倉　仁君　阿左見卓巳君
春日政志君　　金井正樹君　　櫛渕光彦君
小菅茂雄君　　佐藤　勉君　　鈴木英俊君
清野啓介君　　関　真一君　須田千秋さん
高橋圭介君　　武田　寛君　須田羊子さん
津久井功君　　南雲達也君　西田俊太郎君
林　和弘君　　福田真盛君　　三浦敬二君
宮内明彦君　　宮澤孝幸君　　持谷明宏君
諸田秀人君　　吉野　登君　山田龍之介君
◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　林　和弘委員　
飯島千明君　　天野純一君　浅沼美香さん
岡部　彰君　　小倉　仁君　阿左見卓巳君
春日政志君　　金井正樹君　　櫛渕光彦君
桑原　滋君　　小島隆一君　　佐藤　勉君
塩浦敬之君　　関　真一君　須田羊子さん
高橋圭介君　　武田　寛君　　津久井功君
南雲達也君　　林　和弘君　西田俊太郎君
福田真盛君　　保坂充勇君　　水石清治君
宮内明彦君　　宮澤孝幸君　　持谷明宏君
諸田秀人君　　横山公一君　　吉野　登君
割田一敏君　　清野啓介君
◎ゴルフ部　　　　　　　　　　今井幸吉君
５日初穂カントリーで沼田中央RCとのゴ

ルフコンペとクラブ内コンペを開催。18時
よりベラ・ヴィータで懇親会3000円で行い
ますのでご参加下さい。
◎シンガポール国際大会報告　西田俊太郎君
地区ツアー７名、クラブツアー６名、独自
で２名の15名で参加。他国クラブとの交流
や地区内クラブ参加者と交流を深めました。
フィリピンのサーキットマカティクラブとも
交流でき、来年カルガリー大会にも多くの参
加できればと思います。
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■グローバル補助金奨学生松井理沙さん
奨学生に推薦いただきありがとうございま

した。沼中、高女、群大に進み教員を目指し
ていました。小・中・高の教員免許を取得し
ましたが、教育についてまだ学ぶ必要を感じ
てオーストラリアの大学院に留学したいと悩
んでいました。津久井さんに相談したところ
紹介いただきチャレンジしまいた。今は留学
までの間東京工大で英語とグローバル人材育
成を学んでいます。
留学先の大学院では、教育学を専攻し幼稚

学コースに入ります。そこではスキーム教育
とリトラシー教育を主に学びます。グローバ
ル補助金の趣旨にある識字率の向上とリトラ
シー教育の向上を重点事項としています。将
来は世界の子供たちを幸せにするためジャイ
カで働きたいと思っています。
オーストラリアの世話クラブはナッシュ

RCでお世話になりますが、例会や奉仕活動
に積極的に参加したいと思います。このチャ
ンスを与えていただいた皆様、ロータリーク
ラブに感謝いたします。
■米山奨学生ジョシ君挨拶
今日で2回目の例会になりました。6月に

なり多くの行事があり忙しくしています。大
学の歓迎会、米山奨学生や学友の交流会、ゼ
ミの研究で中之条町に行く予定もあります。
今月も頑張ってまいります。


